

La villa Mon Désir

Au chemin du Grand-Puits, à l'emplacement de l'actuel parking de Conforama, se trouvait autrefois une élégante maison. Dans cette propriété appelée la villa « Mon Désir » a vécu l'un des maires de Meyrin, Adrien Stoessel.

La villa Mon Désir, immortalisée par les Frères Charnaux, photographes meyrinois, a été construite à la fin du XIXe ou au début du XXe s. par John Maffli. Celui-ci travaillait à l'usine de bois de fusils Barth à Meyrin-Gare (fabrication de crosses de fusils). Après son décès (maladie) en 1919, sa femme Ida se remaria avec Adrien Stoessel, un enseignant de Genève, veuf lui aussi. Celui-ci vint alors s'installer dans la villa Mon Désir.

Adrien Stoessel

Né le 12 février 1881, Adrien Stoessel fut maître puis doyen au Collège Moderne à Genève (école professionnelle pour les garçons de 13 à 15 ans, supprimé en 1971 et remplacé par les cycles d'orientation). Entré au Conseil municipal de Meyrin en 1927 sous les couleurs radicales, Adrien Stoessel devint ensuite adjoint au maire puis maire en 1939-40. Une rue de Meyrin porte aujourd'hui son nom. Avant lui, son père, Marius Stoessel, avait déjà fait une carrière politique (conseiller administratif de la ville de Genève et conseiller national). En 1948, la famille Maffli-Stoessel vendit la villa Mon Désir à une famille Farine.

La villa Mon Désir fut démolie lors de la construction de Conforama au début des années 80.



La villa « Mon Désir » vers 1918. Carte postale des Frères Charnaux.



Collection privée Danièle Maffli.



Adrien Stoessel et son épouse Ida, années 40. Collection privée Danièle Maffli.